

Deutsch - Französischer Freundeskreis

Lauchringen - St. Pierre de Chandieu

Geplante Treffen, Anliegen, Wünsche an den DFFK

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Vereinsvorstände,

unser alljährliches Treffen mit dem französischen Komitee findet dieses Jahr am 1./2. Dezember 07 in Frankreich statt. Ziel unserer gemeinsamen Sitzung ist u.a. die Planung von Begegnungen für das Jahr 2008. Der gemeinsame Austausch dient auch zur Reflexion vergangener Treffen und der Ideenfindung für zukünftige Projekte.

Seit Jahren finden regelmäßige Begegnungen mit unserer Partnergemeinde St. Pierre de Chandieu statt. Sie sind aus unserem Gemeindeleben nicht mehr wegzudenken.

Erst letzte Woche waren 15 Jugendliche aus unserer Partnergemeinde in Lauchringen.

Die Partnerschaft blüht – und das nicht zuletzt durch das Engagement unserer zahlreichen Vereine und Lauchringer Mitbürger.

Dies wissen wir vom Komitee sehr zu schätzen.

Deshalb wie jedes Jahr unsere Bitte an Sie :

Feiert Ihr Verein ein besonderes Fest, Jubiläum etc. zu dem Sie gerne französische Freunde einladen möchten?

Hat ihr Verein Interesse an einem Besuch in St. Pierre de Chandieu? Oder wünschen Sie ein Treffen hier in Lauchringen? Planen Sie eine Begegnung mit einem Verein oder haben Sie bereits einen Termin vereinbart?

Wir sind auf Ihre Mithilfe angewiesen!
Bitte teilen Sie uns Ihre Wünsche mit.

Gerne unterstützen wir Sie und sind Ihnen beim Knüpfen von Kontakten und bei der Planung behilflich, soweit es uns möglich ist.

Sprechen Sie in Ihren Vereinen und machen Sie die Partnerschaft zum Thema! Es lohnt sich!

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und verbleiben mit freundlichen Grüßen

Ihr Komitee des DFFK
Monika Franck, 1. Vorsitzende

zu erreichen unter : Tel.: 07741 / 3969 oder
per E-Mail: vorstand@dffk-lauchringen.de

Jugendaustausch mit unserer Partnergemeinde St. Pierre de Chandieu

Jugend in Bewegung

Vom Samstag, 27. bis Dienstag, 30. Oktober 07 verbrachten 15 Jugendliche aus Frankreich zusammen mit ihren drei Betreuerinnen einige abwechslungsreiche Tage bei ihren deutschen Freunden und deren Familien. Sehr erfreulich war, dass für alle französischen Jugendlichen im Alter zwischen 12 und 16 Jahren Gastfamilien mit Jugendlichen in deren Alter gefunden wurden.

An dieser Stelle möchten wir den deutschen Jugendlichen und deren Familien ein ganz herzliches Dankeschön für die herzliche Aufnahme und die gute Betreuung unserer französischen Gäste sagen. Ohne Ihre Zusage wäre diese Begegnung nicht möglich gewesen. Das französische Komitee möchte sich ebenfalls diesem Dank anschließen und berichtete uns von der großen Begeisterung über den diesjährigen Austausch.

Es war eine sehr angenehme Gruppe von nahezu 30 Personen, die in diesen vier Tagen sehr intensiv zusammen war. Dank der guten Infrastruktur (Gemeindehalle, Sporthalle, Hauptschule mit Bewegungsraum und vielen Möglichkeiten) hatten wir ideale Bedingungen, um uns auch auf sportlicher Ebene nahe zu kommen. Vielen Dank für die unkomplizierte Bereitstellung dieser Räumlichkeiten. Für ein abwechslungsreiches Programm sorgten zahlreiche Komiteemitglieder des dt.-frz. Freundeskreises:

Es begann mit einem Willkommensdrink nach der Ankunft in der Hauptschule, bei dem schon der Tischkicker und der Billardtisch für eine lockere Kommunikation sorgten. Beim Kennenlern-Abend traf man sich wieder im Bewegungsraum und wechselte bald in die Sporthalle zum Kicken, kletterte um die Wette an den Tauen oder zeigte seine Fähigkeiten am Barren.

Am Sonntagnachmittag war Kegeln und gemeinsames Basteln angesagt. Anschließend gab es im Komiteeraum hausgemachte Pizza zur Stärkung.

Absoluter Höhepunkt war für alle der Besuch des Europaparks Rust am Montag, der mit seiner besonderen Halloween-Dekoration und seinen vielen Attraktionen das Herz aller Besucher höher schlagen ließ.

Am Dienstag gab es vormittags eine Dorfrallye, bis es schließlich hieß Abschied von neuen Freunden zu nehmen. Bürgermeister Thomas Schäuble ließ es sich nicht nehmen, die Gäste persönlich zu verabschieden.

Eine tolle Begegnung mit vielen Aktionen und gemeinsamen Erlebnissen liegt hinter uns – wir vom Komitee freuen uns bereits auf den nächsten Jugendaustausch.



News:

Nächste Veranstaltungen:

11.11.07

Marktplatz Unterlauchringen:

Fasnachtseröffnung ab 11:11 Uhr

mit den Säncklochfägern Rietheim/CH und uns ;-)



... und schon mal vormerken!

12.01.08 Marktplatz und Halle Unterlauchringen

Gugge Rock Night 2008

mit 19! Guggen aus Nah und fern



Hospizdienst
Hochrhein e.V.
Begleitung Schwerkranker
und ihrer Angehörigen

Sterbebegleitung durch den Hospizdienst Hochrhein e.V.

Wenn Sie zu Hause einen schwerkranken Angehörigen betreuen, können Sie den ambulanten Hospizdienst um Hilfe bitten.

Wir bieten keine Pflege an, tragen aber die Last der seelischen Not mit Ihnen und dem Kranken.

Wir hören geduldig zu und sprechen mit Ihnen über Ängste und Befürchtungen. Wir setzen uns ans Krankenbett, damit Sie in Ruhe einmal etwas für sich tun können. Und in besonders schwierigen Situationen lösen wir Sie auch nachts ab, damit Sie wieder einmal durchschlafen können und der Kranke trotzdem nicht allein ist.

Wir sind auf diese Aufgabe gut vorbereitet und zur Verschwiegenheit verpflichtet. Wir helfen Ihnen gerne und wir kosten nichts !

Den Hospizdienst erreichen Sie unter:

Tel. Büro Waldshut 07751 802333 Geänderte Nummer
Tel. Büro Bad Säckingen 07761 5534153 Geänderte Nummer